

令和6年4月12日(金)

校長室より⑤



こんにちは。

今朝は、タブレット(iPad)の移動がありましたね。その前に、情報主任の秋吉先生から放送で大事なお話がありました。

三咲小のみなさん、おはようございます。これからiPadの使い方と移動についてのお話をします。よく聞いていてください。

皆さんは、今まで、iPadを使ってたくさんお勉強をしてきました。写真を撮ったり、自分の意見を送ったりなど、いろいろな使い方ができて、便利で楽しい学習道具になっていると思います。皆さんが使っているiPadは、皆さんが楽しく学習する為に、みなさんのお父さんお母さんが働いて納めた税金で買ったものです。壊すことのないように、先生の指示に従って大切にしてください。

そして、おうちでもタブレット、パソコン、ゲームなどを使うことがあると思います。しかし、使い方を間違ってしまうと、人を傷つけたり、事件や事故になってしまったりすることもあります。インターネット上で自分の写真や名前をのせたり、誰かの悪口を書いたり、保護者の人に確認せずにゲームのアイテムなどを買ったりすること(課金)は、絶対にやめましょう。

とっても便利な道具です。ルールを守って、正しく、安全に楽しく使ってください。

給食中には、安全主任の伊東航平先生からもお話がありました。

4月6日から15日までの10日間「春の全国交通安全運動」が行われています。

みなさん、道路にはきけんがたくさんあります。道路を渡るときは、必ず止まって、右・左・右をよく見て、車や自転車が来ないことを確認してから、手を挙げてわたりましょう。特に、飛び出しは事故の原因となります。学校内で廊下を歩くように、落ち着いて歩いて安全に登下校しましょう。

また、始業式の日佐藤先生から「通学路を守って登下校をしましょう」というお話がありましたね。先生たちは、みんなが元気に学校に来て、安全におうちに帰れることをいつも願っています。

今日の帰りから、今お話したルールをもう一度よく意識して帰るようにしてください。先生のお話を終わりにします。

どちらも、みんなの「安全」を守るためのとっても大切なお話でした。